



令和6年12月1日  
東戸塚らびっと保育園

イルミネーションやクリスマスソングなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気が楽しめる季節になりました！  
気がつけば12月。あと1か月で今年も終わりです。今年は元旦から悲しく不安になるような災害や事故があり、  
どんな1年になるのかな。。。と例年とは少し違うスタートになりました。  
それでも、1月4日から子どもたちが元気に登園してくる姿をみて「今年も元気にがんばろう！！」と思ったことを  
今でも覚えています。本当に子どもたちからはいつも元気をもたらしています！！年のおわりは笑顔で迎える事ができるように、  
子どもたちの元気をわけてもらいながら過ごしていきましょう！！保護者のみなさま。今年も1年ありがとうございました。

## 12月の目標

- ・身のまわりのことに挑戦し、できたことのよろこびを感じる。
- ・寒い時期でも戸外や室内で体を動かして遊ぶ。
- ・季節の行事を楽しむ。

11月後半から、外に出る際に上着を着て出かける事も増えてきました。出発の際、ゆめぐみの子どもたちは、  
お部屋から玄関まで自分の足で歩く。にじぐみの子どもたちは帽子を自分でかぶったり、自分の上着をもってくる。  
そらぐみは自分で上着を着てみる。できない時には「手伝って」と自分の口で伝えるなど、「できることを自分でやる」  
事をがんばっています。自分でできた事に「うれしい！」と感じられ、また保育者もそれを「できたね！」と共感していきたいと思ひます。  
外に出ると、ビューと冷たい風が吹くようになりました。寒さはもちろんの事、とても乾燥する時季です。のどがカラカラになるので、  
水分をとりながら、戸外では元気に身体を動かし、室内でも、十分に換気をしながらあそびを楽しんでいきたいと思ひます。  
12月は子どもたちが待ちに待ったクリスマス！！合奏やダンスなど子どもたちもクリスマス会で楽しみたいと思ひています。  
今年、プレゼントを持ってサンタさんは来るかな？今からクリスマスを待ちわびている子どもたちです！  
年のおわり、元気に楽しく、いろいろな事に挑戦して過ごしていきたいと思ひます。



12日(木)	歯科健診(バスで六ヶ川西保育園へ)	・8時50分に1便、9時30分に2便が 出発します。 ※9時15分までに登園ください。
13日(金)	お誕生会	
20日(金)	クリスマス会	

【年末年始のお休み】 12月29日(日)～1月3日(金)よい休日をお過ごしください♪



(にじぐみ) さささん、えいじろうさん  
ななせさん

(そらぐみ) かやさん

おめでとう！！



# 【クラスのようす】

## 【ゆめぐみ】

急に朝晩と寒くなり、体調を崩すこともあった11月でしたが、元気に登園した時はニコニコ笑顔で散歩やテラスでたくさん身体を動かして遊びました。

他クラスとの交流がある時は、お兄さん、お姉さんに遊んでもらう事も楽しいようですが、最近は2人で顔を見合わせて笑い合ったりすることも増え、友だちと遊ぶ楽しさも味わえるようになってきたのかなと思います。室内だと時々玩具の取り合いも見られて、戦いの末、譲ったり譲られたりと、また1つ成長を目にすることがあります。散歩に行く前の支度では靴下を履く、帽子をかぶる、靴を履くの順番がよくわかっているようで、一生懸命自分の足に靴下を被せようがんばっています。自分のマークもわかってきているので、出したり、しまったりできることもあります。次の行動への流れがわかっているので保育者より先にテーブルに着こうとしたり、布団を敷こうとしたりと、とても頼りになる姿が見られます。12月も戸外へ出てたくさんの自然あそびを通して草木の感触や自然のおもしろさを伝えて楽しく過ごせたらいいなと思っています。

## 【ぞらぐみ】

以前にも増して、集中力がついてきた子どもたち。1つのあそびを長く遊べるようになってきたり、少し前までは、すぐに飽きてしまい「もうやめる-」となっていた制作なども、時間がくるまでやり続ける事が増えてきました。先日行った野菜堀りも、30分くらいでおしまいかなと思いき、スタートし、気がつくと、1時間近く野菜を土から掘り出し、丁寧に洗う姿が見られました。公園でのあそびにも変化が見られます。以前は、すべり台や砂あそびなど好きなあそびを楽しんでいましたが、最近ではあそびの中に、「オオカミになった保育者から逃げる」「すべり台を家に見立ててみんなで遊ぶ」など設定をし遊ぶように。簡単なルールのある集団でのゲームもできるようになってきました。12月からはコップを使ってうがいもスタートします。できる事、やりたい事が1つでも増えるよう見守っていきたいと思います！

## 【にじぐみ】

やっと、季節にあった気温になってきましたが、気温の変化などで、体調を崩すことが多かったにじぐみ。しかしお散歩は大好きで最近は身体を動かして遊ぶ事も増えてきました。少し前までは砂あそびや探索などゆったりと遊んでいましたが、最近はボールやペットボトルを引っ張る玩具で遊んだり、保育者と追いかっこしたり傾斜や階段の上り下りなど動いて遊ぶ姿が多いです。また遠い公園まで往復歩いたり、雨上がりの周辺の散歩も50分ほど歩いてもしっかりと歩ける子もいます。中には、あと少しで保育園に着くという所で座りこんでしまう事もありますが、体力が十分ついてきました。身体をたくさん動かすようになり、お腹もすくようで、以前にも増してよく食べるようになりました。給食でおかわりをつけてもらうのですが、おかわりもなくなり、「もったたべた〜！」と悲しい表情になることも。2回目のおかわりをもらう事もしばしば。たくさん遊んでたくさん食べて、ぐっすりお昼寝してと、よいリズムができています。これからもっと寒くなりますが身体を動かしてたくさん食べて風邪をひかないようにしましょう。寒くなると上着が厚めになってきます。手足を動かして遊ぶ事は運動能力や知能の発達にもつながります。また、モコモコしすぎると、動きにくく転倒にも繋がる為、動きやすい上着のご用意をお願いします。

# 【こんげつの1まい！】



こんげつの1まいは、子どもたちの公園での様子です！  
公園に行くと、たくさんの落ち葉やどんぐりなどがあります。  
葉っぱを集めて頭からかけたり、落ち葉の布団にダイブするなど、この時期ならではの外あそびを楽しんでいます♪  
最近は、上着を着て出かける事も増えましたが、それでも公園でかけっこをしたり、遊具あそびをしていると、「あつい！」「脱ぐー」と上着を脱いで元気に身体を動かしています！  
12月、いよいよ冬本番ですが、たくさん身体を動かし、自然物にも触れながら、五感を使ってたくさん外で遊んでいきたいと思っています！



## ・登園・降園時のお願い

タブレットで打刻をして頂いている登園・降園ですが、登園時は**玄関から入ってすぐに**、降園時は、**お支度がすべて終わり玄関を出る際**にして頂くよう改めてお願いいたします。また、降園の際は、他のお子さまの安全や、他の保護者の方の支度もある為、できるだけ早めに荷物をまとめて頂き、お子さまを保護者様が連れてお帰り頂くようよろしくお願いいたします。

・絆創膏をつけて登園してきた際は、ついている箇所を朝の受け入れ時の保育者にお伝えください。また、絆創膏が取れると誤飲につながる可能性がある為、傷がある時以外は、絆創膏はつけずに登園頂くようお願いいたします。